

Shultz pide apoyar proyecto Reagan

Washington, enero 31 (UPI). El secretario de Estado George Shultz, urgió hoy al Congreso a que preste su apoyo a los misiles MX y al proyecto defensivo "Guerra de las Galaxias" auspiciado por el presidente Ronald Reagan, para dar ventajas a la posición norteamericana en las negociaciones sobre desarme con la Unión Soviética, que tendrán lugar en Ginebra.

"Los soviéticos no tendrán incentivos para negociar con seriedad la reducción a niveles más bajos o iguales, si les entregamos en bandeja de plata su lar-

gamente acariciado objetivo de una reducción unilateral norteamericana", afirmó Shultz.

Las conversaciones de Ginebra que comienzan el 12 de marzo estarán divididas en negociaciones sobre armas estratégicas; misiles balísticos, bombarderos y misiles con base en el mar; y armas espaciales.

El objetivo de Moscú es detener la iniciativa de defensa estratégica, o la "Guerra de las Galaxias", cuyo costo se estima en 26 mil millones de dólares, y

—Pasa a la página 58—

21 países abordan en los EU lucha contra drogas

Washington, enero 31 (UPI). Funcionarios diplomáticos y agentes de la ley de Estados Unidos y de por lo menos otras 20 naciones del hemisferio occidental iniciarán hoy una conferencia de dos días, la primera en su clase, encaminada a mejorar la lucha contra las drogas en la región.

Las sesiones, que tendrán lugar en el Capitolio, son una realización concreta de la idea de la senadora republicana Paula Hawkins y, según se informó, marcará la primera vez que se reúnan autoridades de alto nivel de esas naciones para discutir el problema de los narcóticos.

Ex ministro ruso habría ordenado matar al Papa

Roma, Enero 31 (UPI). La embajada soviética se negó hoy a comentar una nota de una revista italiana que afirmó que la inteligencia de Italia cree que el difunto ministro de Defensa Dimitri Ustinov ordenó el atentado del 13 de mayo de

1981 contra el Papa Juan Pablo II.

"No tenemos nada que decir, al menos no por el momento", dijo un vocero de la legación cuando se le pidió que comentara la nota de "L'Europeo".

—Pasa a la página 58—

Cura de EU acusado de tráfico armas a México

Brownsville, enero 31 (UPI). Un sacerdote católico y otros cuatro hombres fueron acusados por un juez federal de haber tratado de internar metralletas a México.

El fiscal asistente de Estados Unidos, Robert Guerra, dijo que hoy se emitirán órdenes de arresto contra el padre Salomón R. Sandoval de la iglesia de San Martín de Porrás en Alton, Texas, y otras cua-

tro personas.

Los otros son Salvador Vela, también de Alton, Alfredo Cumplán de Harlingen, Texas, y Luis Dávalos y Jorge Wong, de México.

Un vocero de la parroquia, unos 90 kilómetros al noreste de Brownsville, dijo que el sacerdote se hallaba ayer en la iglesia cuando llegó el mandamiento, pero que no sabía dónde estaba hoy.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISS FRANCIA. Paris, enero 31 (Reuters). Carole Tradelli, ha pasado a ser desde hoy la nueva "Señorita Francia 1985", en razón de que el jurado desconoció a la ganadora del evento por haber posado desnuda para una revista francesa.

Advertencia de Chernenko a los Estados Unidos

Washington, enero 31 (UPI). El presidente de la Unión Soviética, Konstantin Chernenko dijo hoy que están dadas las condiciones para negociaciones "serias y definidas" sobre armamentos, pero advirtió que la intención de Estados Unidos de seguir adelante con un sistema de armas en el espacio "sería un catalizador para la carrera armamentista descontrolada".

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTINUA SU GIRA. Quito, Ecuador, enero 31 (Reuters). Con su mensaje de fe y esperanza para millones de católicos latinoamericanos el Papa Juan Pablo II

continúa su gira por las principales ciudades de este país. Es visto aquí a bordo del "Papamóvil" en el Parque de La Carolina.

Sin una tendencia definida cierra la Bolsa Nva. York

Nueva York, enero 31 (AP). El mercado no presentó hoy tendencia definida, en la última sesión de un mes de impresionantes ganancias.

De fines de diciembre al cierre del miércoles, un índice compilado por Wilshire Associates a base del valor en el mercado de 5 mil acciones, subió 141,560 millones de dólares.

Después de tales alzas, era lógico esperar que numerosos inversionistas procuraran realizar ventas para obtener ganancias.

Declina el dólar

Londres, enero 31 (AP). El dólar declinó hoy ante

—Pasa a la página 9—

Kirkpatrick en seminario sobre situación de CA

San José, enero 31 (AP). La embajadora renunciante de los Estados Unidos ante la Organización de las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, vendrá a Costa Rica el 11 de febrero para participar en un seminario que analizará la situación de paz en Centroamérica.

La reunión está siendo organizada por el Ministerio de la Presidencia de Costa Rica para abordar el tema "La paz en Centroamérica... ¿una utopía?" en ella tomarán parte personalidades de otros países a quienes se ha invitado para venir al país con tal motivo.

El Papa condenará la violencia en Ayacucho

Caracas, enero 31 (AP). El Papa Juan Pablo II irá a la convulsionada ciudad peruana de Ayacucho "para ratificar una vez más su condena a toda forma de violencia y terrorismo", dijo un dirigente de los trabajadores.

El uruguayo Emilio Maspero, secretario general de la Central Latinoamericana-

na de Trabajadores (CLAT), opinó que el Pontífice "quiere testimoniar personalmente que ningún pueblo debe dejarse someter ni paralizarse por estas formas de la violencia y el terrorismo, porque eso sería la liquidación del protagonismo propio del pueblo en la política y la sociedad".

Estafa de \$100 millones contra gobierno Brasil

Sao Paulo, Brasil, Enero 31 (UPI). El fraude de administradores de un hospital costó al gobierno por lo menos 100 millones de dólares el año pasado, informó hoy la policía al anunciar que los creadores del plan serán arrestados "dentro de los próximos días".

Tres administradores del hospital privado Matarazzo fueron arrestados

ayer y acusados de alterar cuentas para aumentar las devoluciones del Servicio de Bienestar Social.

"Si la cuenta original era de 10 dólares, para curar un catarro común, ellos alteraban el contenido y dicitaminaban que se trataba de pulmonía, a un costo de 100 dólares", dijo el jefe de la policía Sidney de Oliveira.

FMI obstaculiza las democracias de A.L.

Caracas, enero 31 (AP). Una reunión de la Iglesia y de trabajadores cristianos condenó severamente al Fondo Monetario Internacional (FMI) como obstáculo a las democracias en América Latina, afirmó el dirigente Emilio Maspero.

"Hubo una condena unánime al manejo que el FMI está haciendo en relación

con la renegociación de la deuda externa" de los países latinoamericanos, agregó el secretario general de la Central Latinoamericana de Trabajadores (CLAT), uno de los participantes de la reunión.

Maspero dijo a la AP que la reunión, que terminará mañana, llegó a la conclusión de que el FMI "es el

—Pasa a la página 9—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMENAJE POSTUMO. Paris, enero 31 (Reuters). El primer ministro francés Laurent Fabius, se inclina ante el féretro de René Audrán, funcionario del Ministe-

rio de Defensa, asesinado por el grupo terrorista "Acción Directa". Audrán había sido condecorado recientemente con la "Legión de Honor", por sus servicios.

Fracasa mediación C. Rica-Nicaragua

San José, Costa Rica, enero 31 (UPI). Un primer intento de mediación del Grupo de Contadora para encontrar una solución al conflicto existente en las relaciones de Costa Rica y Nicaragua, fracasó al suspenderse la reunión programada para el jueves en la capital panameña.

Los viceministros de Relaciones Exteriores de México, Ricardo Valero y de Panamá, José María Cabrera, quienes se reunieron ayer con José León Talavera, viceministerio de Nicaragua y hoy con Jorge Urbina Ortega, viceministerio de

Costa Rica, decidieron cancelar la reunión, ya que "las condiciones para una negociación no están dadas".

Después de una reunión con Urbina, Valero y Cabrera se comunicaron con Managua para poner en conocimiento del gobierno de Nicaragua las condiciones de Costa Rica, las que no fueron aceptadas.

Este es el primer contacto directo de representantes del Grupo de Contadora, luego de que el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos,

—Pasa a la página 23—